

# *Canciller de Cuba alerta sobre consecuencias de desechos electrónicos*

---

Image not found or type unknown



**Desechos Electrónicos. Imagen: X BrunoRguezP**

La Habana, 29 mar (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, alertó hoy a través de su cuenta en X, sobre la gran generación de desechos electrónicos, pues solo en 2022 ascendió a 62 millones de toneladas según datos de Naciones Unidas

“Capitalismo depredador, que impone consumismo y la rápida obsolescencia tecnológica, contribuye a la acelerada degradación del planeta y la contaminación ambiental”, subrayó el ministro de Relaciones Exteriores en la red social.

De acuerdo con un reciente informe de la ONU la basura electrónica aumenta 5 veces más rápido que su reciclaje.

Los 62 millones de toneladas de residuos electrónicos generados en 2022 llenarían 1,55 millones de camiones de 40 toneladas, los suficientes para formar una línea continua alrededor del ecuador.

Entretanto, menos de una cuarta parte de la masa anual de desechos electrónicos estaba documentada como recogida y reciclada adecuadamente en 2022, lo que deja sin contabilizar recursos naturales recuperables por valor de 62 mil millones de dólares y aumenta los riesgos de contaminación en todo el mundo.

La generación de residuos electrónicos mundial está aumentando en 2,6 millones de toneladas anuales, camino de alcanzar los 82 millones de toneladas en 2030, lo que supone una nueva subida del 33 por ciento respecto a la cifra de 2022.

Los residuos electrónicos, cualquier producto desechado con un enchufe o una pila, son un peligro para la salud y el medio ambiente, ya que contienen aditivos tóxicos o sustancias peligrosas como el mercurio. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/350910-canciller-de-cuba-alerta-sobre-consecuencias-de-desechos-electronicos>



**Radio Habana Cuba**